



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Carchat-"Leites" vuelven de vacaciones en plena forma.

Joan Carchat-"Leites", superaron con una gran actuación una de las pruebas mas exigentes de la Copa Suzuki 2011, el 42º Rally de Ferrol. El piloto andorrano también acabó en el podio (segunda posición) su tercera visita a Galicia. Además deja Ferrol como líder de la presente edición de la Copa Suzuki Swift.

A pesar de todo Carchat se mostraba algo decepcionado al finalizar la prueba, había tenido el triunfo a su alcance, pero una salida de carretera en la penúltima especial del rally fue determinante para verse superado, en un final muy espectacular, por el piloto local Pablo Rey.

En Galicia la lluvia siempre es un elemento a tener en cuenta y con el que Carchat se encuentra muy a gusto al volante. Pues esta temporada Ferrol no ha sido una excepción y las especiales se han disputado con el asfalto seco. En este aspecto la suerte no ha estado de parte del equipo del Programa Junior del Automòvil Club de Andorra.

Desde el mismo inicio del rally se pudo comprobar que en Ferrol, el triunfo en la Swift se lo jugarían Rey y Carchat, salvo sorpresa mayúscula. Después de repartirse los scratch de la primera etapa, terminaron separados por tan sólo un segundo a favor del andorrano.

Carchat-Leites, iniciaron de manera espectacular la segunda etapa marcando el mejor tiempo en Miño-Vilarmaior-Iruxoa (27,33 kms.) superando a su rival en más de 40". Parecía que el triunfo se decantaba a favor de Carchat, pero precisamente en la segunda pasada por el mismo tramo se produjo el error mencionado. Iniciaron la última especial separados por 4 décimas y en este caso fue el piloto local (Rey) el que estuvo más acertado.

Ha sido un rally muy duro, pero seguimos con la dinámica positiva y esto siempre te da un plus de moral para seguir superando los problemas que van surgiendo. A pesar de perder el rally en la parte final, estoy muy satisfecho de como están saliendo las cosas en nuestro debut en la Suzuki 2011 aunque no me cansaré de repetir que queda mucha temporada por delante y todo es posible. Empezaremos a preparar el Príncipe desde ahora, para intentar seguir en el podio. De esta manera mostraba Carchat su satisfacción poco antes de subir al podio de Ferrol. En referencia al desarrollo de la prueba, esta era su opinión: ***Hemos empezado un poco dubitativos, los reconocimientos fueron muy intensos, a parte de anotar con detalle todos entresijos de las especiales también hemos recabado información de pilotos que han disputado el rally en diversas ocasiones. Al principio dudábamos de como afrontar el rally, pero ya se sabe cuando te pones el casco y los guantes las cosas se ven de otra manera. Si a esto añades que los tiempos van saliendo, vas cogiendo confianza y ... lástima del lapsus en la recta final.***

El equipo andorrano tiene menos de 15 días para saborear el éxito conseguido en tierras gallegas. Asturias, concretamente Gijón y Oviedo, serán su próximo destino para disputar los días 8, 9 y 10 de septiembre la quinta cita de la Copa Suzuki 2011, el Rally Príncipe de Asturias.

Servicio de prensa.

Clasificación del 42º Rally de Ferrol.

Copa Suzuki Swift:

1.-Rey-Uzal, 2h00'25.2 , 2.-Carchat-"Leites", a 0'12.9 , 3.-Pazó-Piris a 1'59.7 , 4.-Viloria-Fariñas 2'33.3 , 5.-Leal-Perez a 3'31.4

